
金井小学校の皆様                                                     2025年 4月吉日  

金井小学校 保護者と教職員の会 
                          

  通学路安全(旗振り)活動報告 
         

       実施日 2025 年 4 月 7日(月)～11 日(金) 
 

保護者の皆様にご協力をいただき、旗振り活動の実施をいたしました。 

実際に活動をしての児童の様子や感想、その他貴重なご意見や情報をお寄せいただきました。 

ご意見、ご要望は次回以降の旗振り実施と危険箇所点検の際の改善点として参考にさせていただきます。 

 

地図番号、場所 報告内容 

②金井小校庭門前交差点 ★信号待ちの時に車道ギリギリで待つ子がいるので、一歩くらい下がったところで待つ

ように声かけしました。 ここの横断歩道は反対の歩道や校庭の中にお友達が見える

場所なので、早く渡りたくてギリギリに立ってしまうのかもしれません。 

★みんなボタン式信号を押して待ってから渡るなどルールを守れていた。スピードを出し

ている車が多いため、一歩下がって待つとより安全だと思う。 

④木倉クリエイト脇横断歩道 ★横断歩道に子供がいても、止まろうとしない車もあった。子供達は左右見ながら気

をつけて渡っていた。 

⑤八幡神社横断歩道 ★元気にあいさつを返してくれる子が多かったと思います。手を挙げて横断歩道を渡

る子もいました（多くは 1年生）。急いで曲がろうとする車もあり、怖いと思うときがあ

りました。信号がない横断歩道なので、今後も見守りが必要な場所だと思いました。 

⑧ジョージズ信号前 ★地域のボランティアの方から、キグナス石油脇の狭い歩道上に追い越し禁止の道

路表示があり、雨の日には傘を差した児童がその棒を避けるために車道に出てしまい

危険なので、学校側からも改善の要求を出してほしい、とのお話がありました（すでに

警察や市にはボランティアさんご本人からも話しているとのことです）。 

⑨キグナス石油裏 ★あいさつを気持ちよく返してくれた。児童からあいさつしてくれることもあって嬉しかっ

た。点滅信号で無理やり渡ろうとする児童はおらず、感心した。交通安全のおじさん

が 2,3人交差点に立ってくださり手厚く、危険な場面はなかった。 

⑪セブンイレブン付近 ★車も多いが自転車も多くスピード出しながら坂を下ってくるので気をつけたほうが良

いと思います。 あと一時停止を過ぎてから止まる車も多いので危ない。自転車のマナ

ー向上が出来たらなと思います。あと一時停止は違反なので取締りを強化して頂きた

いです。 

⑫サガミ横 ★一度止まって横断できている。 

⑬金井中学校東交差点 ★数名、うっかり赤信号を渡ろうとしていて声をかけました。待ち合わせをしている子が

数組いました。基本的には道の妨げにならない場所にいましたが、歩行者や自転車と

接触しないか、車道にはみ出さないか、注意して見ていました。旗振りが終わったあと

に、通学路ではないセキチュー裏の川沿いの道を通る子を見かけました。新一年生

は、ほとんどは保護者といっしょでしたが、一人で登校している子もいて、心細そうにし

ていました。学区のなかでも遠いエリアなので、旗振りの保護者がいることで、安心につ

ながるのではないかと思いました。 



 保護者の旗振り活動後のご感想 

 

今回は２０名の保護者の皆様にご協力いただきました！ 

朝の忙しい時間にもかかわらず、ご協力ありがとうございました。 

新 1年生も加わり新年度は子供たちも緊張した様子が見受けられます。 

少しでも不安な気持ちや緊張がほぐせるように、保護者の方々の明るい挨拶

や声掛けだけでも安心します！ 

参加された保護者の方の声もありましたが『魔の七歳』と呼ばれる歩行中の

交通事故死傷者数は 7歳が最も多いという警察署の統計もあります。 

GW明けの登下校も要注意です。 

 

各ご家庭でも交通ルール、外での歩き方など話し合っていただければと思い

ます。 

また、次回も夏休み後の 9月に旗振り活動を実施予定です。 

近日中の募集呼びかけを予定しております。 

皆さんの参加、ご協力よろしくお願いします(^O^)／ 

 校外委員                

 

 

 

 

 

 

 

★地域のボランティアの方も数名参加してくださっており、交差点の各所に立って丁寧に誘導ができたと思います。新一年生は緊張した

表情でしっかりと手を挙げて左右を確認してから渡る子もおり、感心しました。キグナス石油の付近は道幅が狭く、右左折する車両も

多いので、混雑する時間帯は特に注意が必要だと感じました。 

★挨拶もよく出来てました。グループで広がって歩いてて他の歩行者の妨げにはなってましたが気付いたら端に寄り道をあけてました。 

★危険な場面はなく、安全に登校していました。前回同様、こちらから挨拶をすれば返してくれますが自発的に挨拶をする児童はほとん

どおりません。 

★新年度、元気に登校していて良かったと思います。皆んなの様子を見れて良かったです。 

★歩行中の交通事故死傷者数は 7歳が最も多く、「魔の 7歳」とも呼ばれているそうです。4月だけでも 1年生の下校時間にあわせ

て、鶴川街道など交通量が多い道や交差点を中心に、警察のパトロールがあると安心だなと思います。 

★３日連続で旗振りをしました。初日はあいさつがあまり返ってこず、だんだん増えていきましたが、それでも少なかったように感じました。 

★歩道の真ん中でランドセルを広げて持ち物を確認する低学年児童がいて危なかった。 



 


